

„Haber mann“-Premiere in München

HANNAH
berührt
Herzen

München. Es ist viel-
leicht ihre bisher wich-
tigste Filmrolle: Hannah
Herzog (29) ist die
Hauptdarstellerin in dem
neuen Kinostreifen „Ha-
bermann“, der zur Verjöh-
nung der Süddeutschen
mit den Tschuschen betra-
gen könnte. „Es ist so wichtig,
dass sich alle Generationen mit
der Geschichte auseinander-
setzen“, sagt Hannah bei der
Premiere zu BILD. Als Gast
dabei: Neu-Berlinerin Na-
scha Ochsnecht. „Ich hab
manchmal Sehnsucht nach
München, dann besuche ich
meinen Sohn Jimi. Wenn ich
vor der Tür stehe, sagt er als
Bester: „Mama, zieh die
Schuhe aus.“ Ich denk dann,
ich spinn. Aber er liebt
halt die Sandaletten.“ (v.m.)

„Ganz schön-
voigt mit
Freundin
Sia Sohn
Darsteller
Jim-
Becker
Ben
Mann
Marie Nese-
Kandidatin
„Topmodel“

... und sein
Brender Jimi
Blue mit
Freundin
Joana

Wilson
Gonzales
Ochsnecht
und Freundin
Bonnie...

Die xat-föehnde
Hannah Herzog
bei der Premiere
ihres Films (ab
25.11. im Kino)

© 2010 HANNAH HERZOG FILM GMBH. BILD: ANSCHUTZ/ALFA ROMEO/ALFA ROMEO/ALFA ROMEO/ALFA ROMEO